

**fanplace® –  
Der Stimmungsmacher, auf dem  
man sitzen kann!**

- Brandneues und innovatives Produkt
- Persönliche Gestaltung durch wechselbare Inlays
- Verstärkte positive Emotionalisierung
- Vielseitig einsetzbar für 's Stadion, Zuhause, für den Garten oder für 's Auto
- Leicht und easy umzuhängen



fanplace® inszeniert eine einzigartige Kombination aus Kommunikation und Emotion. Die transparente Rückseite mit Einschubfach ermöglicht die individuelle und maßgeschneiderte Gestaltung der Inlays.

Der Clou: Sie schaffen zusätzliche Werbefläche! Ihre Kunden sind Ihre Werbeträger und Sie profitieren von einer noch stärkeren positiven Emotionalisierung. fanplace® wirkt nachhaltig und dient auch als bequeme Sitzunterlage.

**fanplace® –  
Lifts your spirits and  
cushions your seat!**

- brand new innovative product
- personal creation with changeable inlay cards
- strengthens the positive fan emotions
- huge application variety for use at stadium, at home or in the car
- light and easy to carry

fanplace® creates a unique combination of communication and emotions. The transparent pocket on the back also offers the possibility to design individualized inlay cards.

The USP: fanplace® creates an additional communication value! It is ideal for sponsors for displaying and communicating advertising messages at many events and further strengthens your positive brand emotions. fanplace® is highly effective and – cushions your seat.



**Zeig' deine Unterstützung!**

**Show your support!**

